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第941回例会（第２回例会）2024年７月８日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎結城佳紀

◆出席報告
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結城会長挨拶

　皆様こんばんは。本日は今年度２回目の例会
となりますが、前回と同じく大変緊張してお
ります。前回に引き続き沢山のご出席いただき
ありがとうございます。
　先日、４日にガバナー、各クラブ会長とご一
緒に県知事訪問およびガバナー歓迎会に石島

幹事と出席して参りました。県知事との訪問時間は30分程度で
ありましたが、知事とご挨拶しお話を伺ってきました。
　各クラブの会長の話などから知事が山形県の人口状況や山
形県の今後について少し話をする機会がありましたので、私
なりに興味を持って少し調べてきました。まず、現在の日本
の人口は2024年４月１日において概算値１億2400万人です。前
年と同じく世界12位です。東京の人口は14,133,086人となり前
年比69,522人増となり地方からの一極集中が加速しております。
山形県においては、令和６年６月１日において1,014,517人と、
昨年より約15,300人の減となっております。日本の人口に関
しては毎年70万人の人口が減少していき2050年には9500万人、
2070年には9000万人を下回ります。15年後の2040年には65歳以
上の人口が35％以上を占める割合となります。一方、海外に目
を向けると山形と交流のあるウズベキスタンなどは現在3600万
人の人口ですが毎年80万人の人口が増加しております。海外に
おいては大きく人口増加している国がほとんどであり、これま
での日本の経済発展と対策の遅れが響いております。
　県知事より話を聞く中で山形においては今後の人口減をカ
バーしていく唯一の方法として外国人の移住や労働者確保に今
後力を入れていく方向性でありました。現在もそのような状況
で動いており現在約6000人の外国人労働者がおり、今後も益々
増加します。近い将来、皆様のお仕事や取引においても外国人
が占める割合が高くなりより国際化に拍車がかかるものと思わ
れます。私も仕事の中で皆様のお子さま世代やお孫さん世代の
これからの将来について話をする機会が多いですが、こういっ
た日本の現状や状況を踏まえ、益々一緒に将来に向けた課題解
決していかなければと思っております。

幹事報告

�　本日はクラブ協議会②（小委員長活動方針発表）になってお
ります。小委員長の方は後程活動方針の発表をお願い致します。
会員の中村さんより会員卓話をして頂きますので、中村さん後
程宜しくお願い致します。
　７月今後の例会開催について
�　22日は親睦例会を「オワゾブルー　ツリー」さんで予定して
いますので、ご家族・お友達をお誘いいただき多くの方々に参
加いただきますようお願い致します。次回15日は休日のため休
会になります。

タイムスケジュール

時間（タイムスケジュール）

お出迎え　ＳＡＡ＆クラブ奉仕委員会
18：30	 開会点鐘	 ：結城　佳紀会長
18：31	 国歌（月初）及びロータリーソング（ＳＡＡ選曲）
	 	 ：ソングリーダー（クラブ奉仕委員会）
18：33	 ロータリー目的唱和
18：35	 会長挨拶	 ：結城　佳紀会長
18：42	 食事開始
18：43	 幹事報告	 ：石島　直樹幹事
18：45	 委員会報告
18：55	 ニコニコボックス	 ：担当　クラブ奉仕委員会
◎本日のプログラム	 ：担当　石島直樹幹事

　　　　■クラブ奉仕委員会小委員長
　　　　　クラブ管理・会員増強委員会　天口　信裕小委員長
　　　　　ロータリー情報・クラブ会報委員会　後藤　卓也小委員長
　　　　■職業奉仕委員会小委員長　　　須藤　吉実小委員長
　　　　■社会奉仕委員会小委員長　　　阿部　定治小委員会
　　　　■国際奉仕委員会小委員長　　　秋葉　俊彦小委員長
　　　　■青少年奉仕委員会小委員長　　古澤　利治小委員長
19：10	 会員卓話	 ：中村　祐一会員	
19：29	 出席報告	 ：ＳＡＡ三沢　徳眞会員
19：30	 閉会点鐘	 ：結城　佳紀会長
お見送り　ＳＡＡ＆クラブ奉仕委員会

小委員長方針発表・中村会員卓話

　第941回例会は小委員長からの今年度方針発表に続き、中村
祐一会員による卓話でした。中村会員からは新しい事業である
鰻店の開店までの苦労話をお話いただきました。これから本格
的に暑い時期となり、会員各位には中村会員が新規開店した
「鰻の成瀬　大野目店」で英気を養って暑さを乗り切って下さい。

　石島直樹さん、齋藤嘉廣さん、中村祐一さん、正木正一さん、
結城佳紀さんからニコニコをいただきました。

ニコニコBOX


